

RASGO DE UN GRAN ESPAÑOL

En Madrid se tuvo ayer noticia del rasgo del médico de Sevilla D. Pedro Ruiz Prieto, que acaba de ceder en vida un millón de pesetas nominales, en títulos de la Deuda, a la Guardia civil, para que se destinen sus beneficios a la creación de plazas para huérfanos de uno y otro sexo en igual número, del benemérito Instituto.

El Sr. Ruiz Prieto nombra albaceas testamentarios universales y mancomunados al director de los Colegios de la Guardia civil, y, en su nombre y representación, al jefe de la comandancia de Sevilla.

Además lega el Sr. Ruiz Prieto a la Guardia civil una casa en la calle de la Feria, número 73, de Sevilla, para que sea ocupada por personal del Instituto.

El director general de la Guardia civil se trasladará a Sevilla, acompañado de una Comisión del Cuerpo, para expresar al señor Ruiz Prieto la gratitud de la Benemérita.

La noticia anterior nos revela el gesto prócer de un gran español. Por grande y aguda que sea la crisis espiritual de España, bien claro está que no se han cegado las fuentes de los valores morales de la raza. Porque el rasgo del ilustre donante, Sr. Ruiz Prieto, tiene dos aspectos que precisa señalar: la generosidad en sí del cuantioso donativo y su destino. La noble y españolísima Institución de la Guardia civil, contra la que se concitan los rencores de la revolución, es para la España auténtica la encarnación de todas las virtudes cívicas. A esta firme convicción responden, sin duda, los homenajes que viene recibiendo el benemérito Instituto en todo el ámbito nacional, y este mismo sentido tiene el rasgo del señor Ruiz Prieto. Por este doble significado, el donativo del médico sevillano será acogido por la opinión pública con viva simpatía.

Nosotros, al consignar el gesto nobilísimo del Sr. Ruiz Prieto, tributamos al generoso donante nuestro aplauso patriótico.

ACERCA DE LA DENUNCIA POR NEGOCIOS DE JUEGO

Declaraciones

El magistrado de la Sala primera del Tribunal Supremo, D. Ildefonso Bellón, en funciones de juez especial para instruir las diligencias que se deriven de la famosa denuncia presentada por el judío Strauss, continúa sus gestiones, que se prolongarán todavía durante muchos días. Últimamente han comparecido ante el Sr. Bellón, a los efectos de prestar la declaración oportuna, el ex ministro de la Gobernación Sr. Salazar Alonso y el diputado D. Sigrifido Blasco.

Ambas declaraciones han sido muy laboriosas. No obstante la reserva que se guarda alrededor de este sumario, no sería aventurado asegurar que, tanto el Sr. Salazar Alonso como el Sr. Blasco insistieron ante la autoridad judicial en las manifestaciones hechas ante la Comisión parlamentaria, que se nombró para determinar la personalidad de los culpados. Los declarantes, según parece, añadieron otros interesantes detalles en relación con el asunto.

Durante las anteriores diligencias estuvo presente el fiscal del Tribunal Supremo, señor Palma, en calidad de representante del Ministerio público en el sumario que se instruye.

Cuando los periodistas le abordaron se limitó a decir que todavía es muy prematuro hablar de autos de procesamiento, toda vez que el sumario acaba de comenzar y faltan por evacuar numerosas declaraciones. Aña-

ANTICIPOS, REALIDADES

Así se titula el artículo, final del

TRIPTICO

de José Caillaux, que se publica hoy en

BLANCO Y NEGRO

Es interesantísimo.

dió que hasta la fecha sólo han declarado doce personas, entre ellas los Sres. Samper, Benzo, Vinardell, Lerroux (D. Aurelio), Blasco y Salazar Alonso.

El juez especial, Sr. Bellón, se negó a hacer manifestación alguna.

DE SOCIEDAD

ECOS DIVERSOS

Fiesta de juventud

En la Embajada de los Estados Unidos, que ocupa, como es sabido, el Palacio de Montellano, ha reunido la encantadora hija de los embajadores, señorita Patricia Bowers, a un grupo de sus amigos.

Pudieron éstos admirar las obras de arte que este hotel—uno de los más bellos de Madrid—, encierra. Sostener una agradable charla en el salón azul de los Goyas es un privilegio que no se tiene a diario.

Pero cuando Jimmy Campbell está en el piano, no queda tiempo de contemplaciones, porque el compás de sus blues y foxes es poco menos que irresistible.

Asistían, entre otras personas, la duquesa de Tetuán y señoritas de Welczeck, que hace poco ha regresado a Madrid; Carvajal, Puñonrostro, Fagua, Peláez, Eza, Santos Cía, Primo de Rivera, Pidal, Castejón, Nepveu, Valle del Suchil y Villapeccellín, y señores marqués de la Puente, Chávarri, Villate, Ventosa, Lastra, Castillo, Espinosa, Peláez, Garay, Aguado, Souviron y Escobar.

La señorita de Bowers hizo, con su gracia acostumbrada, los honores de su agradable fiesta de juventud.

Otras noticias

Como ya habíamos anunciado, se celebró el viernes la primera de las funciones de abono a beneficio de la Protección al Trabajo de la Mujer, que, como era de esperar, constituyó un gran éxito.

El teatro Alkázar se vio lleno de aristocrático público, ante el cual se representó la farsa *¿Quién soy yo?*

La gente conocida que con tan pocas ocasiones cuenta para reunirse, ha de apro-

Venta de brillantes al por mayor

Las últimas creaciones en "Clips", Broches, pulseras pedida. Precios coste joyeros. Almacenes Joyería. J. Pérez Fernández. Zaragoza, 9.

motores
Siemens
Los más conocidos

vechar, sin duda, como ya lo hizo el viernes, la oportunidad de estas funciones benéficas.

Con toda felicidad ha dado a luz un niño, que hace el número dos de sus hijos, la marquesa de Córdoba, nacida Carlina Liniers.

El próximo martes, 19, festividad de Santa Isabel, reina de Hungría, celebrarán sus días: doña Isabel Alfonsa de Borbón, condesa Zamoiska; la duquesa de Guisa y la duquesa viuda de Montpensier.

Entre otras damas de la sociedad llevan este nombre las siguientes:

Duquesas del Infantado, Dato, Villahermosa y Vistahermosa.

Marquesas de Hoyos, Alonso Pesquera, Balboa, Castellosrius, Duquesne, Caviedes, Gorbea, Nájera, Paterna del Campo, viuda de Peñafior, viuda de Puebla de Rocamora, Retes, Deleitosa, Albaserrada, Valderas y Valmar.

Condesas de la Almudena, Bañucios, Fontanar, Carlet, Caudilla, Guadalupe, Montalegre de la Ribera, Morales de los Ríos, Portalegre, Real Aprecio, Real Piedad, Skrinska—hija de la duquesa de San Carlos—, Valle de Orizaba, viuda de Villamonte y Yumuri.

Vizcondesas de Cubas, Peña Parada y Portocarrero.

Señoras de Alkázar, Astoreca, Benjumea, viuda de Beruete, Cabanillas, Cánovas del Castillo, Cañedo, Cubas y Urquijo (D. Francisco), Churiuca y Dotres (D. Ricardo), Martínez de Oñense, viuda de Elorriaga, Fernández de Henestrosa, Gil de Biedma, Le Motheux, Marañón, Maiategui, Martín Aguilera, Moreno y Torres (D. José), Moreno y Gutiérrez de Terán, Navia Ossorio y Rodríguez San Pedro, viuda de Pastor y Williams, Rózpide, Santos Suárez (D. Joaquín), Satrustegui, Silvela (D. Francisco), nacida Barcaiztegui, Silvela (D. José Manuel), nacida Travesedo, Soriano, Torres Quevedo, Varela Radio, Vargas-Machuca, Vereteria (D. Luis), y señoritas de Alvarez de Toledo, Arteaga y Falguera, Azlor de Aragón y Guillamas, Santos Suárez y Girón, Bascaran, Borbón y D'Ast, Borbón y Esteban, Bustos y Figueroa, Cárdenas, Castro, Morales Darias, García Loygorri y Martínez de Irujo, Figueroa y Pérez de Guzmán el Bueno, Gómez Acebo, Manrique de Lara y Silvela, Melgar y Escrivá de Romani, Mesía y Stuart, Pineda, Los Ríos, Rosillo, Sanz y Magallón, Kobbe, Silva y Azlor de Aragón, Suárez Inclán y R. Castellanos, Vázquez Lascorti, Vinent, Villapeccellín, López Niculant, Zulueta y Arguilles.

Se halla restablecido de la enfermedad que ha sufrido en San Sebastián el marqués de Trebolar.

Han regresado: de San Sebastián, doña Engracia Rojas de Vicente, y de Fuente Lahiguera, la señora viuda de Dupuy de Lome.